

Sacamos hoy el número 36 de MoleQla, número de invierno y primero del 2020 con la misma ilusión de siempre y con energías renovadas. Este número viene fuerte con artículos muy interesantes en las secciones de informática, celular, patrimonio y forense. Veremos por ejemplo lo que es el luminol y cómo este compuesto puede ayudar a resolver un crimen... y también cómo los cosméticos se pueden utilizar como evidencia forense.

También tenéis artículos muy interesantes en técnicas de análisis para identificar aglutinantes en pinturas, desarrollos de aplicaciones móviles y videojuegos e incluso un par de artículos en inglés, en la sección de MoleQla Celular. Esperamos que disfrutéis leyendo este número y os emplazamos para el siguiente, el 37 que saldrá ya en primavera

El equipo editorial de MoleQla os desea una placentera lectura y un agradable, aunque parece que fresquito invierno.



Sofía Calero
Editor de la Revista MoleQla